



地区春季大会 終了！

卓球部 男子団体 第3位に

22日(土)から23日(日)まで本荘由利地区春季大会が行われました。新年度がスタートしたばかりで十分な状態ではなかったと思いますが、卓球部(男子団体)が、見事第3位に入る健闘をみせました。その他の競技でも、それぞれ粘り強い試合運びをし、精一杯戦うことができました。出場した選手のみなさんの健闘を称えたいと思います。夏の総体に向けて、さらに自分を磨きあげてください。

また、選手以外のみなさんも夏に向けて、自分の目標を定めてコツコツと努力をしていきましょう。全員が自分を高められる学校の雰囲気をつくっていきましょう。

春季大会の結果は、以下の通りです。

【野球】

2回戦(準々決勝) 東由利 1 対 5 本荘東

東由利	0	0	0	1	0	0	0		1
本荘東	0	0	2	0	3	0	×		5



【女子バスケットボール】

準決勝

東由利・本荘北 25 対 13 本荘東

3位決定戦

東由利・本荘北 38 対 86 大内



【卓球】 男子団体 第3位

○ 個人戦

男子 3回戦進出 清水蓮、大庭柊

4回戦進出 清水蓮、大庭柊

女子 2回戦進出 大庭采桜

○ 男子団体戦

準決勝 東由利 1 対 3 本荘南

シード決定戦 東由利 2 対 3 本荘東



※ さらに詳しい結果は、学校ホームページをご覧ください。

明日から ゴールデン・ウィーク



明日からゴールデンウィークが始まります。今年は、土日+5連休がという形ですが、後半は、長い休みが続くことから、安全面に気を付けて、計画的に過ごしてほしいと思います。

コロナ禍が終息しつつあるということもあり、出かける機会も多くなるかと思いますが、これまで同様、感染対策をしっかりと行い、コロナやインフルエンザにかからないように気を付けましょう。家族でゆっくり過ごすというのもいいですね。

ゴールデン・ウィーク中は、特に以下の点に注意してください。

- 1 感染症対策
 - ・手洗い、咳エチケット ・免疫力を高める（十分な睡眠、バランスのとれた食事）
 - ・人と人との距離の確保 ・こまめな換気
- 2 交通事故防止
 - ・飛び出さない ・自転車を安全に乗る（ヘルメットを必ず着用する）
 - ・横断歩道の安全確認 等
- 3 火災・水難事故と緊急事態発生時の対応
 - ・火遊びによる住宅火災、原野火災の防止
 - ・海、河川、沼地等での水難事故の防止
 - ・緊急事態発生時の対応の確認（地震や災害時の対応をご家族で確認しておく）
- 4 不審者による被害の防止
 - ・危険性のある場所の通行（特に夜道）は回避
 - ・危険回避の方法（複数で歩く、大声で助けを求める、近くの家に駆け込む）
 - ・不審者に遭遇した場合は保護者、警察、学校にすぐに知らせる
- 5 スマートフォン等、インターネットに関わる事故
 - ・ゲームサイトやSNS等を介した性非行の防止
 - ・メール、コミュニケーションアプリによる誹謗・中傷等の書き込み防止
 - ・画像・動画の不用意な投稿はしない
 - ・長時間利用による昼夜逆転生活の防止
 - ・課金トラブルの防止
- 6 非行の防止
 - ・万引き、暴力行為、飲酒、喫煙、深夜徘徊、家出、金銭の受け渡し、薬物乱用危険物の所持等

【 連絡先 】 平日の日中

東由利中学校 0184 (69) 2410

※ 夜間・休日の連絡

080-9633-3472

(教頭が対応します)

